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)#* 随着时间的推移，申

花离开上海，似乎已经逐渐朝着

“ 确有其事”的方向发展。按照正常

的程序，此时，申花方面应该与上海

足协就“ 迁址”进行过沟通，甚至，

早在之前就应该递交相关的申请。

只是，目前无论是上海市体育局，抑

或是上海足协，却都是处于莫名的

状态。申花甚至连应该有的态度，都

未给予。到底是走还是留？

“ 自始至终，申花都未跟我们

就离开的问题进行过沟通，他们也

从未给我们递交过相关的申请。”

这是上海市足管中心主任隋国扬，

对记者给出的一个态度。据隋国扬

表示，自己也是通过网上和报纸等

媒体途径，了解到申花将离开的消

息。“ 可是直到现在，这件事我们

也都还没有搞清楚。”正因为有些

莫名，隋国扬也不愿对此事进行过

多的评价以及表态，“ 等事情真的

有了些进展，到时候足协肯定会有

一个态度。但现在这毕竟都算没有

定下来的事，所以也不方便多说什

么。”

上海足协有些莫名，上海市体

育局方面同样也是如出一辙。“ 申

花也没有跟我们体育局就此事进

行过沟通，我们同样也没收到相关

的书面申请文件。”上海市体育局

副局长李伟听在接受记者采访时

如是表示。不过，李伟听倒是透露，

申花方面确实在私下曾表达过类

似离开的态度。“ 如果它真的要

走，体育局一定会协同各方面进行

沟通，慎重地处理这件事。”
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上海申花足球俱乐部正式成

立，成为中国最早成立的一批足球

俱乐部之一，董事长为郁知非，首

任主教练为徐根宝。
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申花在第一场职业联赛中，客

场3比2战胜了沈阳海狮。在徐根宝

的带领下，申花形成了“ 抢逼围”

的风格，被称为“ 激情之旅”。
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申花在主场3比1战胜山东泰

山，提前两轮夺得了当年的甲A联

赛冠军，这是上海足球在阔别34年

以后，第一次在全国联赛中夺得冠

军。队长范志毅打进15球获得金

靴。
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申花迎来了第一任外籍主教

练、保加利亚人斯托依科夫。
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外教安杰依在带队的首场比

赛中创下职业联赛纪录，申花客场

1比9败给北京国安。
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申花在墨里西的率领下2比1

战胜辽宁天润，夺得了足协杯冠

军。
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被誉为“ 巴西足球改革之父”、

1990世界杯巴西队主教练拉扎罗尼

入主申花，成为中国足坛当时名气

最大、资历最深的世界级教练。
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俱乐部所有权发生了第一次

重大变更，原先的投资方上海申花

集团退出，七家上海大型国有企业

共同参股组建新的上海申花股份

有限公司，原申花集团一分未占，

实际上已退出了新集团的决策层，

只不过新组建的公司保留了“ 申

花”的名称，据说是股东们认为这

一名称拥有巨大的无形资产。
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在中国足协的摘牌会上，申花

球星祁宏和申思分别以950万元和

900万元的天价转会上海中远。
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二次执教申花的徐根宝黯然

下课，曾在德国科隆体院足球系深

造并取得硕士学位的吴金贵代理

主教练。
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上海德比引爆申城，申花以一

分优势压倒国际，夺得了联赛改制

前最后一届甲A联赛冠军，末代甲

A留下了一系列悬案。
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在主教练涅波的带领下，申花

取得了中超联赛亚军。
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吴金贵重新回到主教练的岗

位上，球队功亏一篑，仍然与联赛

冠军失之交臂。

+&&*"
另一支中超球队上海联城的

投资人朱骏收购申花俱乐部，将两

支球队合并。
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贾秀全接替吴金贵成为执行

教练，在最后一轮联赛中，球队两

次领先但却错失了取胜机会，最终

与冠军失之交臂，获得了15年内的

第8个联赛亚军。
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申花继续聘用贾秀全出任球

队主教练，最终屈居联赛第五，无

缘亚冠赛事。
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申花聘请了曾经带领克罗地

亚闯入世界杯四强的名帅布拉泽

维奇出任球队主帅，联赛上半段一

度在积分榜上排名第一，最终在赛

季结束时获得联赛第三名，同时，

申花阵中的外援前锋里亚斯科斯

也以20粒进球收获了赛季最佳射

手荣耀。
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本土教练奚志康出任申花主

教练，联赛中期聘用拜塞克取而代

之，最终以第11名结束2011赛季。
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申花大手笔引进了包括法国

球星阿内尔卡与法国名帅蒂加纳

在内的多名大牌，仅仅5轮之后，蒂

加纳就黯然下课，由前阿根廷国家

队主教练巴蒂斯塔接任。

7月，世界级球星德罗巴正式

加盟上海申花，这是中超历史上

引进的最大牌外援，最终申花以

联赛第9名的成绩结束了2012赛

季。
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中国足协宣布剥夺上海申花

在2003年的甲A冠军头衔，上海申

花因虚假比赛被罚款100万元、扣

联赛积分6分，2013赛季要从保级

开始。
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申花最终名列联赛第8名，主

帅巴蒂斯塔中途辞职讨薪。
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)-* 申花要走的传闻，别

的俱乐部和球队也都听说了，私底

下，这也成了大家议论的话题之

一。不过，青年报记者联系过多家

俱乐部，均以“ 申花自己都还没确

定的事，别人也没法评论”为由，拒

绝公开表态。某俱乐部的官员称：

“ 公开场合，谁都没法说，但作为我

个人来说，申花无论是走是留，只

能劝一句，俱乐部的多方，还是拿

出点诚意来好好谈谈，否则这样闹

下去，迟早要步青岛的后尘。”

这位人士，不愿意评价现在申

花俱乐部运营方的动作，他说，虽

然申花外迁已经说过多次，但他能

理解这些举动后面的含义。“ 但，

无论各家股东怎么选择，申花这个

品牌，一旦外迁，就算是完了。”他

说，“ 就算不走，也架不住这样三

番五次的折腾。青岛中能是怎么降

级的？从赛季初到赛季末，俱乐部

各种‘ 问题’就没断过，赛季初没

宿舍、没训练基地，后来是欠薪、管

理问题，折腾到最后的结果，是降

级。申花，现在看起来也像是在往

这样的方向走了。”
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)#* 前段时间，当获悉申

花“ 又一次”或许将离开上海的时

候，球迷的态度多少有些麻木。

“ 狼来了”的故事上演太多次，球

迷，已经有些不太愿意去相信。

“ 烦了，累了！能不能安静点！”这

是许多球迷的心声。

不过，当真正需要面对申花可

能离开的问题时，球迷的内心自然

还是无法接受。蓝魔球迷协会会长

徐峰在接受记者采访时，便明确表

示申花一旦离开，蓝魔便将解散。

“ 归根到底还是一句话，球迷肯定

是不愿意让申花走的。”

只是，当近日一些球迷通过各

种途径，获悉申花甚至连“ 申请”都

未曾递交，外界便已经布满了离开

的消息，他们终于愤怒了！“ 申花不

是某个人的球队，更不是工具！”一

位资深球迷说，“ 足球能不能纯粹

一点？这么做，是不是在戏耍球迷？

或者说，是不是完全无视球队支持

者的想法！”这样的态度，不知道，

申花方面是不是能够听到……
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[申花球迷最难过]
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[中超“ 流言”]
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)-* 申花一旦外迁，对上

海的另外两支俱乐部来说，生存压

力会小一些。不过，两家的态度，向

来是希望上海足球作为一个整体

的，一家俱乐部的工作人员说：

“ 这样只能是上海足球被看笑话，

我们脸上也同样没光。所以，还是

希望问题能够早日解决吧。”

恒大有不少申花和上海足球

的旧将，虽然俱乐部没有公开表

态，但是这些球员也在关注老东家

或者原同城球队的动向。孙祥前不

久曾表态：“ 申花去年就曾经想搬

去上海周边的城市，但最后没有成

行。我是申花培养出来的，对这两

个字有很深的感情。但现在还没有

最后定论吧，觉得会对球迷造成很

大的伤害。”

从甲A到现在，两支从未更名

和降级的队伍，就是北京国安和上

海申花，一旦申花出走，那硕果仅

存的，就只有北京国安了。虽然双

方一直是“ 死对头”，但不少国安的

死忠，对于申花事件，也有一种复杂

的情绪。前两天国安主场和恒大打

足协杯半决赛，申花门将王大雷出

现在了国安的看台上，就让不少北

京球迷和媒体相邀：“ 申花要走了，

大雷来国安吧！”还有人表示：“ 也

只有申花配做国安的‘ 死对头’

了！”在面临出走的时刻，死对头对

申花，也有一种特殊的情谊。
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[同城态度]
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